

POLIGRILLA MEXIQUENSE



PABLO CRUZ ALFARO

#OPINIÓN

Los partidos habían anunciado sus arranques a las 00.01, pero se tuvieron que posponer para evitar violar la ley.

INICIAN CAMPAÑAS POR ALCALDÍAS Y CONGRESO EN EL EDOMEX

L

as campañas por alcaldías y diputaciones locales en el Estado de México iniciaron el pasado viernes con una hora de retraso debido a que el Consejo General del Instituto Electoral de la entidad avaló a los candidatos cerca de la una de la mañana.

De acuerdo con el calendario electoral, las cam-

pañas iniciarían el primer minuto del 26 de abril, por lo que los participantes de todos los partidos habían anunciado sus arranques a las 00.01, pero se tuvieron que posponer para evitar violar la ley.

ENTRE OTRAS COSAS: Ante más de 6 mil líderes sociales y estructuras del voto de los partidos PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, reunidos en la explanada del Palacio Municipal de Atizapán de Zaragoza, el candidato a la presidencia municipal de la coalición "Fuerza y Corazón por el Estado de México, Pedro Rodríguez Villegas, pidió informar a la población que en la localidad se incrementarán los apoyos sociales y mejoras en infraestructura, entre otras acciones.

En Huixquilucan más de 600 líderes del Partido del Trabajo (PT), encabezados por el sexto regidor con licencia, Rodrigo Martínez Gutiérrez, se sumaron a la campaña de la candidata del Partido Acción Nacional (PAN) a la Presidencia Municipal de ese municipio, Romina Contreras Carrasco, al considerar que fue una alcaldesa que lideró una administración en donde los proyectos y compromisos se cumplieron en beneficio de la población.

En Ecatepec, ante 20 mil ciudadanos, Gerardo Fernández Noroña adelantó que Edwar Espíndola Uribe, candidato del Partido del Trabajo (PT) a la presidencia municipal de Ecatepec, ganará las elecciones municipales el próximo 2 de junio.

En su arranque de campaña, Edwar Espíndola, abanderado petista, se comprometió a trabajar sin descanso para resolver las necesidades de los habitantes del municipio, principalmente en materia

de seguridad y abasto de agua.

El petista, por cierto, informó que más de 150 mil simpatizantes y militantes de Morena, se integraron a su proyecto en defensa del municipio más habitado del Estado de México.

En Metepec, "Que lo bueno se quede", corearon este domingo más de dos mil personas, en el toque de puertas, visita a casas y negocios en Infonavit San Francisco, evento que encabezó Fernando Flores, candidato de la coalición Fuerza y Corazón por México a la presidencia municipal de ese lugar.

Fernando Flores, destacó que ha trabajado mucho por erradicar la corrupción y con las buenas prácticas realizadas en los últimos 28 meses, dijo es tiempo de proyectar al municipio entre los primeros del país, con acciones que se reflejen en desarrollo para la ciudadanía.

Al cumplir la tercera fecha de su campaña, Flores Fernández aseguró que se recuperó con reactivación económica, programas sociales de gran calado, eficiencia administrativa, mayor seguridad entre otros indicadores, y que es momento de potencializar el talento de los metepecuenses para estar entre los 10 mejores municipios de México.

LA DE HOY: En Tlalnepantla el próximo sábado 4 de mayo, Claudia Sheinbaum, candidata a la presidencia de la República por Morena, PT y el Partido Verde estará en la explanada municipal. Sin duda, un espaldarazo importante para Raciél Pérez Cruz, quien aspira a recuperar la presidencia municipal.

En Tlalnepantla, 600 líderes del PT se sumaron a la campaña de la candidata del PAN